

El mandatario de Popayán, César Cristian Gómez Castro visitó el asentamiento Triunfemos por la Paz.

La Administración Municipal de Popayán liderada por César Cristian Gómez Castro estuvo desde tempranas horas en el asentamiento Triunfemos por la Paz, con el fin de evidenciar los avances sociales que se han dado tras el incendio ocurrido en el mes de diciembre.

“Es importante que la Administración Municipal tenga claras las necesidades que la comunidad damnificada presenta, esperamos contar con datos precisos y reales que nos permitan avanzar en soluciones prontas”, indicó el Alcalde.

Por su parte, César Sánchez, secretario de gobierno, destacó que pese a las limitaciones legales para realizar inversiones en el asentamiento Triunfemos por la Paz, se han realizado esfuerzos para plantear estrategias que beneficien a los moradores del lugar, “hemos planteado algunas soluciones como albergues temporales, ayudas alimenticias y la adecuación de vías, que serán necesarias para mejorar las condiciones de estos habitantes”, expresó el Secretario Sánchez.

Mesa de trabajo en torno al tema de cultura ciudadana

Buenos comentarios y grandes expectativas sobre resultados a mediano, corto y largo plazo, generó el espacio de conversación que el alcalde César Cristian Gómez Castro realizó en su despacho el pasado martes con representantes de varios sectores de la ciudad en torno al tema de cultura ciudadana.

Para Hugo Herney Cuervo Fernández, Directivo de la Corporación Mixta de Turismo del Cauca, el trabajar en concertación y de manera participativa el

aspecto de cultura ciudadana es básico para que realmente se lleve un buen cambio en lo que necesita Popayán.

“Aplaudo la iniciativa del alcalde de querer fortalecer ese aspecto y aunque en este tema es importante el trabajo del hogar, la escuela, el colegio y la universidad, no hay que olvidar que la cultura ciudadana debe estar abanderada desde la Administración Municipal y reflejada en aspectos como el servicio al cliente desde el colectivo de empleados y contratistas para vender este proceso al resto de la comunidad, y empoderarla para que sean fuentes de divulgación”.

Alejandro Luna Falls, invitado a este espacio de trabajo, indicó que “Es destacable que el alcalde incluya en su agenda de trabajo, a diversos sectores de la comunidad para escuchar sus propuestas en el proceso cultural ciudadano que busca estructurarse en todo el municipio”.

Por su parte, Jahn Sandoval, Secretario de Educación del municipio de Popayán, indicó que “Es la manera más sana de realizar este ejercicio participativo, y hace parte de la esencia de la propuesta del plan de gobierno Vive Cambio. Y en el entendido de que la cultura ciudadana es del colectivo, creo que lo más apropiado es establecer estas mesas de participación, tanto para escuchar que es lo que siente la ciudad como propender en pro de soluciones pertinentes”.

Vladimir Hernández, líder comunitario en temas culturales indicó que el trabajo emprendido por la primera autoridad del municipio es clave. “Es un ejercicio interesante que permite que la ciudadanía se empodere de lo que hemos llamado el *Cambio* y que entienda que este proceso es algo que no se debe esperar solo de la institución sino que es algo que se debe generar desde la vida cotidiana”.

Alcalde de Popayán participó en el conversatorio Minero-Energético

El alcalde de Popayán César Cristian Gómez Castro participó en el conversatorio Minero Energético que tuvo lugar en la ciudad de Popayán, convocado por el presidente del Congreso de la República, Fernando Velasco, y que contó con la participación del gobernador del Cauca, Oscar Rodrigo Campo, el Ministro de Minas y Energía, Tomás González, directivas de Centrales Eléctricas del Cauca-Cedelca, y el presidente de Isagen, Luis Fernando Rico Pinzón, entre otros representantes de la región.

Durante el encuentro se presentaron iniciativas de generación hidroeléctrica en el departamento del Cauca como el proyecto Arrieros de Micay, y los avances de la hidroeléctrica de El Patía en el sur del Cauca, que actualmente se encuentra en estudios de prefactibilidad, según explicó el gerente de Isagen.

“Estos espacios nos permiten tener un acercamiento a proyectos de impacto en la generación de energía que son de beneficio para la región caucana en general. Es importante destacar las bondades hídricas del departamento, además de la consolidación de este tipo de proyectos de manera sostenible y con objetivos multipropósitos”, indicó el mandatario local.

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones